

意見広告

世界が憧れるまち

小田原

風魔忍者現る

守屋てるひこ

2月22日は「忍者の日」

ということを存知ですか。

私は県議時代に海外

を調査する機会があり、

NINJAが外国の方に

興味を持たれていると感

じました。小田原市は神

奈川県とともに、日本忍

者協議会に加盟しており

ますが、もつとインパク

トのある施策が必要と思

い、観光協会や市議の

方々と伊賀、甲賀、戸隠

における忍者の活用につ

いて調査しました。

そして、2015年の

県議会本会議において、

小田原ゆかりの風魔忍者

を観光コンテンツとして

活用すべきであり、その

拠点として常設型施設の

必要性を訴えました。黒

岩知事からは、地元が本

また2018年の私の

本会議での質問を受け、

神奈川県はベトナムでの

フェスティバルで「FU

MANINJA Leg

end of ODAWA

R A」を開催しました。

私は最初の公演の時に一

泊四日の弾丸ツアーで参

加し、現場での反応を調

査し、手応えを感じまし

たが、その場に小田原市の

行政関係者が誰もいな

かつたのは残念です。

私が顧問として参加し

ている小田原城本通り活

見せてやろうと思い、地

元関係者と協議を重ね、

小田原城の丸広場での

NINJA館の整備にこ

ぎつけました。

INJA遊園地」という

駅前通りとお堀端通りを

隠れ忍者商店街に変身さ

せ、2月22日に「風魔N

INJA遊園地」という

イベントを実施します。

小田原ゆかりの風魔忍

者を観光コンテンツとし

て活用するアイデアは無

限に広がります。



忍者に変身してみました

守屋てるひこ 後援会



〒250-0042

小田原市荻窪317-1

イセトヨビル2階

☎ 0465-43-9918

㈹ 0465-43-9917

✉ info@moriya-teruhiko.com

㈹ http://moriya-teruhiko.com

